



ようらん
揺籃

揺籃(ようらん)とは「ゆりかご」のことです。本校の校歌の一節に「霊の揺籃 わが母校」とあります。中条校は、生徒の皆さんにとって精神(魂)をすこやかに育む「ゆりかご」でありたいと思っています。

☆7月2日(金) 学年の日

1年生は映画鑑賞、2年生は松代象山地下壕と県立美術館の見学、3年生は「富士急ハイランド」と思い思いの一日を楽しみました。



☆1年チャレンジ この時期は大忙しです。4月に植えたジャガイモの収穫をしました。ざっくりと掘り起こした土の中から大きな**ジャガイモ**がゴロゴロ。「掘り出すと次から次に出てきて宝探しのような感じでした」「今回はジャガイモでしたが、人参やダイコン、白菜がどうやって収穫されるかを知りたくなった。」「これでカレーを作ったらおいしそう。家庭菜園をやろうと思った。」カブトムシの捕獲も最盛期です。3日から「夜の捕獲大作戦」が始まりました。天候不順からか羽化が遅れ、心配していましたが、7月中旬から順調に捕獲ができました。捕獲した180匹余りの**カブトムシ**は「中条でカブトムシをとろう！」イベントで子供たちに配られます。



☆7月7日(水)~7月9日(金)

通学路の全面通行止の影響による休校措置

7月6日(火)午後から19号線が通行止めとなりました。中条校では3日間の休校となりましたが、週明けの12日以降、借り上げマイクロバスによる登校や課題学習、リモートHR・授業による対応をしてきました。15日(木)からスクールバスの運行が再開し、予定通りの1学期の終業を迎えることができました。学校再開に際して校友会やPTAの皆様をはじめ各方面からのご協力に感謝申し上げます。



中条高校を卒業された佐藤英賢さんが馬術障害飛越競技で東京五輪に出場します。2008年の北京五輪に続き2度目のオリンピックです。先輩の快拳に生徒たちも夢に向かって進む勇気をいただきました。



○夏季休業明けの主な学校行事等について

8月23日(月) 2学期始業 9月2日(木) 中高連絡会 9月10日(金) 西楼祭 9月15日(水) 中学生体験入学